



« Du pain contre la  
faim. De l'électricité  
sur place. »

## Offrande des catéchumènes 2024

Par les jeunes, pour les jeunes. D'une classe à l'autre.

**En coopération avec nos partenaires ecclésiastiques de longue date sur place, nous soutenons des jeunes et leurs familles dans l'Ouest de l'Ukraine en leur fournissant de la nourriture et un accès à l'électricité au travers de l'Offrande des catéchumènes 2024.**

En raison de la guerre en Ukraine, des centaines de milliers de personnes ont fui vers l'Ouest au cours des derniers mois - y compris vers nous. En même temps, d'autres sont restés sur place pour participer aux travaux - notamment des jeunes de nos communautés partenaires. Ils considèrent que leur mission est d'apporter de l'aide en cette période de crise et de guerre, de donner un signe d'espoir et d'être là pour les compatriotes réfugiés et résidents qui ont besoin d'aide.



« Si tout le monde part, qui va se soucier des survivants, des personnes âgées et des jeunes qui ne peuvent pas partir et qui dépendent de nous ? C'est pourtant le moment de faire face à notre mission ecclésiastique et de nous soutenir les uns les autres. »

*Krisztina Bado, responsable des camps de jeunes des Églises réformées d'Ukraine occidentale*

Mais souvent, les bénévoles eux-mêmes manquent du strict nécessaire, comme la nourriture et l'électricité. Au travers de l'offrande des catéchumènes 2024, nous voulons exprimer notre solidarité avec nos Églises partenaires en Ukraine occidentale - par les jeunes, pour les jeunes.

### Zone d'intervention

L'Offrande des catéchumènes 2024 de la Solidarité Protestante Suisse se concentre sur l'Ukraine occidentale. Depuis des décennies déjà, cette région souffre d'un fort exode en raison de l'inflation massive, d'administrations corrompues, de restrictions dans le domaine de l'éducation, de l'absence

de perspectives professionnelles pour les jeunes. Depuis 2014, une taxe de guerre est prélevée par habitant, grevant lourdement le budget des familles. En même temps, la population augmente fortement, car de nombreuses personnes en fuite arrivent depuis l'Est.

L'Église réformée locale vient en aide à ces personnes dans le besoin en leur fournissant de la nourriture, des vêtements et des médicaments. Des réfugiées et des réfugiés ont

trouvé un foyer dans les maisons de paroisse et des écoles réformées. Financer les coûts croissants de l'approvisionnement de base représente un défi particulier pour notre Église partenaire. Par l'Offrande des catéchumènes 2024, nous pouvons aider les jeunes de nos Églises partenaires d'approvisionner d'autres

jeunes en pain et en électricité. Pendant la saison froide, chaque village doit disposer d'au moins une salle chauffée pour permettre à la population de se réchauffer et de passer du temps ensemble. De surplus, ces salles sont souvent le seul endroit où les téléphones portables peuvent être rechargés.

**Témoignons notre solidarité avec les jeunes de l'Ukraine de l'Ouest par notre Offrande des catéchumènes 2024.**

### Compte pour les dons de Solidarité Protestante Suisse

Église évangélique réformée de Suisse EERS  
Berne, Banque cantonale de Berne  
CH02 0079 0016 5817 6976 9

Remarque : Offrande des catéchumènes 2024

